

Concreces

Métricas con presión en el corto plazo

Fitch Ratings afirmó las calificaciones nacionales de largo y corto plazo de Unión de Crédito Concreces, en "CC(mex)" y "C(mex)", respectivamente. Las calificaciones nacionales CC indican que el nivel de riesgo de incumplimiento se encuentra entre los más altos en relación con otros emisores u obligaciones en el mismo país. Las calificaciones de Concreces incorporan, con importancia alta, la posición débil de capitalización y apalancamiento, y la exposición mayor a riesgos de incumplimiento por el perfil ajustado de fondeo, liquidez y cobertura. La unión completó su plan de restauración de capital en noviembre de 2022, lo que llevó al indicador de capital regulatorio (ICAP) por encima del nivel requerido por la regulación. No obstante, Fitch opina que el nivel del ICAP y las métricas financieras de Concreces permanecen muy débiles y continuarán sujetas a presiones en el corto plazo. *(Redacción)*